



Der

VÖLKISCHE BEOBACHTER

sagt am 28. Oktober in einem größeren Artikel:

„Die ausgezeichneten Bände »Entdecker und Eroberer der Welt« ...

Jeder, der sich mit weltgeschichtlichen Vorgängen beschäftigt, wird zu diesen Bänden greifen müssen, denn in ihnen begegnen wir Männern mit einem jede Not meisternden Mut, die es verdienen, daß wir sie kennenlernen ...

Die Werke bedeuten ein wertvolles Rüstzeug für alle, die Weltgeschichte verstehen und erleben wollen.“

Jeder Band mit Landkarten und Bildern in Leinen M. 7.50



Wertvolle Geschenke für Männer und Jugendliche!

Inhaltlich und in buchtechnischer Hinsicht Werke von Rang!



WILHELM GOLDMANN VERLAG LEIPZIG